

Communiqué: Les idées réactionnaires, racistes, xénophobes n'ont pas le droit de cité dans une salle chargée de l'Histoire syndicale et ouvrière

Le bureau de l'Union Départementale Force Ouvrière d'Ille et Vilaine réuni le 3 février considère qu'un parti xénophobe, raciste et profondément réactionnaire, qui remet en cause les libertés, notamment syndicales, est une menace pour les salariés. Il vise à les diviser et ainsi même à protéger le système capitaliste et les exploités.

Ces idées doivent donc être combattues et en tout état de cause, elle sont aux antipodes de ce que représente la salle de la Cité étroitement liée à l'histoire syndicale du département et notamment à sa bourse du travail et à ses fresques ouvrières.

L'Union départementale n'exonère pas pour autant de sa responsabilité écrasante le gouvernement et tous ceux qui soutiennent les politiques d'austérité dictées par la Troïka (Union Européenne, FMI, BCE) qui entraînent partout en Europe reculs sociaux, misère et nourrissent ces idées nauséabondes.

L'agression supplémentaire que constitue le pacte de responsabilité et notamment le vol du salaire différé à travers l'exonération pour le patronat des cotisations familiales est un élément supplémentaire qui aide le Front National. L'austérité est destructrice socialement, économiquement et démocratiquement.

Le bureau départemental mandate son secrétaire général pour défendre partout cette position.